



Manuel Huerta, “el operador”...

Ha quedado demostrado en Veracruz, que el principal “operador” político y más fuerte que tienen en MORENA, es el delegado del gobierno federal en la entidad, Manuel Huerta Ladrón de Guevara... De manera cautelosa, sin hacer tanto ruido, sin confrontarse en abierto con Palacio de Gobierno y con Cuitláhuac García Jiménez, el funcionario de Andrés Manuel López Obrador en Veracruz... Va creando la estructura política alterna más poderosa en el Estado... Pero sobre todo, no está confrontado con nadie... Sólo con las esferas del poder político del Estado y de MORENA... Que ven la figura de Manuel Huerta, un ESTORBO para sus intereses, tal como ven al diputado federal y aún presidente de la Mesa Directiva de la cámara baja del Congreso de la Unión, Sergio Gutiérrez Luna... La “movilidad” de los dos le han quitado espacio a Rocío Nahle, por ende a Eric Cisneros, y Cuitláhuac García para su “desgracia” no puede hacer nada... Ahí es donde los dos van avanzando...

<https://www.metropolitanoenlinea.com/?p=164088>